

Paris, 27 novembre 2023

Communiqué de presse

La FFB est élue présidente d'ADN Construction

Nicolas Chabrand a été élu, le 22 novembre, président d'ADN Construction (Association pour le Développement du Numérique dans la Construction). Nicolas Chabrand est également président du groupe projet Construction Numérique à la FFB à la présidence. Cette association a été créée en 2017 à l'initiative des organisations professionnelles du secteur.

Le bureau d'ADN Construction a ainsi élu à l'unanimité la FFB à la présidence, la CAPEB en tant que vice-présidente de l'association, l'UNSA au titre de trésorier et la Fédération CINOV en tant que secrétaire de l'association.

Après six années de pilotage des plans de transition numériques (Plan BIM 2022 et Plan BIM), l'association renouvelle son bureau et a pour objectif de s'ouvrir à des sujets plus larges que le BIM et la maquette numérique. En effet les membres souhaitent pouvoir explorer le sujet de la donnée, de l'intelligence artificielle, de cyber sécurité, block chain, etc.

Au-delà des enjeux techniques qui représentent le socle fondamental de l'association, la communication sera un outil plus fortement utilisé pour faire connaître les travaux menés par ADN Construction et ses membres afin d'augmenter la maturité numérique dans la filière construction.

Pour cela il est prévu la rédaction d'une feuille de route pragmatique partagée avec l'ensemble des membres de l'association qui sera rendue publique en mars 2024 et détaillera un plan d'action pour les trois années à venir.

Nicolas Chabrand, président d'ADN Construction a réagi : *« Je remercie l'ensemble des membres de l'association, en particulier Gilles Charbonnel qui nous a permis de lancer cette association et de pouvoir prendre en main notre transition numérique au travers du pilotage des plans nationaux. ADN Construction est maintenant à une nouvelle étape, le BIM et la maquette numérique ne sortent pas de nos prérogatives, mais il est de notre responsabilité d'adresser des enjeux stratégiques pour notre filière comme celui de la donnée (sa structuration, sa valorisation et sa capitalisation), l'intelligence artificielle, la cybersécurité et bien d'autres sujets en lien direct avec le numérique. »*

www.adnconstruction.org

 @adnc_org